

Auch das beste Gesundheitssystem kann bei schweren Verletzungen oder Krankheiten ohne Blutspenden nicht funktionieren, da Blut nicht künstlich hergestellt werden kann. Deshalb fand jetzt am BKW wieder eine Blutspendeaktion in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK-Blutspendedienst West) statt, an der insgesamt 55 Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte teilgenommen haben, einige davon Erstspenderinnen und -spender. Ein gutes Ergebnis, das natürlich beim nächsten Mal noch besser ausfallen darf.



Nach der Blutspende konnten sich alle Spenderinnen und Spender am reichhaltigen Essensangebot stärken, das von Obst über Müsliriegel bis hin zu Würstchen im Brötchen reichte und in bewährter Form vom Bad Berleburger DRK-Ortsverein organisiert wurde.

Durch die Blutspende haben die Schülerinnen und Schüler einen solidarischen Beitrag für unsere Gesellschaft geleistet, der im Ernstfall Leben retten kann. Die meisten Erstspenderinnen und -spender waren sich einig: „Das Abenteuer Blutspende hat sich gelohnt!“

